

<p>学校だより 「むつおか」</p>	<p>第25号 R6.11.8 発行</p>	<p>【学校教育目標】 笑顔で学び 心豊かに たくましい児童の育成</p>	
-------------------------	--------------------------------	---	---

<5年生宿泊体験学習>

5年生が、10月31日（木）、11月1日（金）に1泊2日で東金青少年自然の家に行ってきました。2日間天候にも恵まれ予定通り行うことができました。今回の宿泊体験学習では、「気づき 考え 行動する」をめあてに子供たちは充実した2日間を過ごすことができました。初めは、「先生、次はどこに行きますか。」「先生〇〇は、何時からですか。」などと一つ一つ先生に確認していた子供たちもしおりを自分で確認して行動したり、たくさんの荷物を抱えている先生の姿に気づき、「先生、私が持ちます。」と言って代わったり、徐々に自ら気づき考えて行動するようになっていきました。火おこし体験、ウォークラリー、キャンドルファイヤー、ラダーゲッター、カレー作りなど普段の学校生活では経験できないことばかりでした。2日間の宿泊体験学習を通して得られた経験を、学校生活に生かしてくれることを期待しています。保護者の皆様には、準備等に御協力いただきありがとうございました。

火おこし体験



ウォークラリー



キャンドルファイヤー・スタンツなど



ラダーゲッター



食事の様子



野外炊飯



<向寒マラソン開始>

11月5日（火）より向寒マラソンが始まりました。自分の立てた目標に向かって、最後まで走り通すことができるようがんばって取り組んでいます。かぜなどが流行する季節に向けて、丈夫な体をつくることも目的にしています。11月29日（金）にさんぶの森公園ふれあい多目的広場で行われる校内マラソン大会で成果を発揮できるように続けていきます。朝ごはんをしっかり食べて体調を整え、良いコンディションで臨めるよう、御協力をお願いします。

